

Son épouse :

Dorli **Gorgerat**, à Prilly ;

Ses enfants :

Philippe **Gorgerat**, sa fille Mardiana, à Ecublens (VD) ;

Françoise **Dubuis**, ses enfants Romain et Pauline, à Villars-sous-Yens ;

Corinne **Perez**, ses enfants Salomé et Lionel, à Crissier ;

Son beau-fils :

Eric et Gaby **Schuler**, leurs enfants Grégoire et Lara, à Orbe ;

Madame Lucy **Gorgerat**, à Ecublens ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la douleur de faire part du décès de

Monsieur Roland **GORGERAT**

qui s'est endormi paisiblement le 27 janvier 2012, à l'aube de ses 80 ans, après une longue maladie supportée avec courage.

Un chaleureux merci au Docteur Bernard Hüsi, ainsi qu'à tout le personnel du CHUV, pour leur accompagnement.

Un recueillement aura lieu à la chapelle St-Roch, à Lausanne, le mardi 31 janvier, à 15 heures 15, dans l'intimité de la famille.

Roland repose à la chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : av. de Floréal 34, 1008 **Prilly**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Theodara «des clowns pour nos enfants hospitalisés», à Lonay, CCP 10-61645-5.

*Il est des moments de bonheur
qui ne peuvent s'oublier.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.